

# ポストカードアートコンテスト 受賞作品

☎文化芸術課 ☎内線1292

JOBANアートライン協議会では、上野から取手間の「常磐線と風景」・「常磐線沿線のスポット」をテーマに募集したポストカードアートコンテストを今回初めて実施しました。153点の応募作品の中から選ばれた、大賞(1点)・優秀賞(10点)作品を紹介します。



■JOBANアートライン協議会…上野から取手間の常磐線沿線4区4市と東京芸術大学・JR東日本首都圏本部で構成する協議会。JR東日本の忘れ物傘を使ったアートワークショップを開催するなど、「アート」をキーワードにそれぞれの街や人をつなげる取り組みをしています。

## 大賞



がりょうてんせい  
画龍点誠\*さん  
「秋運ぶ風」

### ■受賞作品を展示します

期間 3月1日(水)~7日(火)  
場所 藤代駅市民ギャラリー  
(藤代駅橋上連絡道内)

## 優秀賞(一般)



山川安宏さん  
おおほり  
「小堀の渡し」



ヒロッチさん  
「最寄り駅」



しゅとう  
首藤忠正さん  
こしよろくよう  
「湖沼落陽」



かない  
金井千紘さん  
「一緒に上野動物園」



きのだ  
木野田博彦さん  
きょうりょうした  
「常磐線橋梁下に  
咲く桜草」

## 優秀賞(小学生以下)



ふみたか  
本郷史貴さん  
「昔の常磐線の風景」



ミオさん  
「夕焼け」



あさひ  
吉川朝陽さん  
「大好きな電車と風景」



山田さくらさん  
「弁天堂の夕焼け」



harupiさん  
「お客さんがいっぱい  
の常ばん線」

## いばらきデザインセレクション2022

# 壁画によるまちづくりが「奨励」に選ばれました

☎文化芸術課 ☎内線1292

市が取り組んでいる壁画によるまちづくりが「いばらきデザインセレクション2022」のソーシャルデザイン部門で「奨励」に選ばれました。

### ▶受賞団体

- ・取手市
- ・取手市壁画によるまちづくり実行委員会

### ▶事業名

取手市壁画によるまちづくり

### ▶評価されたポイント

小学生や著名なアーティストによるもので、さまざまな壁画が点在している。調査・保全の体制もあり、市民の芸術意識の向上や環境美化にも役立っている。



### ◆壁画によるまちづくりとは

壁画によるまちづくりは、平成12年から始まり、17年には「取手市壁画によるまちづくり実行委員会」を立ち上げて、壁画の制作、維持管理を行っています。現在、市内には18点の壁画があります。



### ◆いばらきデザインセレクションとは

いばらきデザインセレクションは、茨城県が主催し、県の地域や産業を元気にする優れたデザインの選定を通じて、県の地域イメージを高め、産業振興につなげていく取り組みです。平成17年から始まりました。



令和4年は110件の応募があり、その中から、大賞1件、知事選定3件、選定29件、奨励10件、シリーズ選定5件が選ばれました。

## 市長

Mayor's column

## コラム

### 選ばれるまち取手へ —5年連続転入超過—



取手市長

藤井信吾

取手市の人口は、平成30年から連続して転入超過※となっておりますが、1月末に総務省から令和4年の数値が発表され、これまでにないプラス616人という数値が発表されたところです。取手市を選んでいただける方が確実に増えているのは、大変喜ばしいことです。

市では、転入の促進のために「とりで住ま入る支援プラン」やテレワークを行っている方への移住の補助制度など定住化の促進に取り組んできました。特に「とりで住ま入る支援プラン」の利用実績累計は531件に達し、大人1,170人、子ども501人の定住化に寄与しました。これらの支援制度は社会増を定着させた大きなプラス要因となっていると思います。

しかし、これだけの転入超過をもたらした要因は家計への経済的支援のみならず、取手駅西口整備、藤代駅北口整備など都市整備への市の積極的な姿勢や、主要保育所の建て替えなど、子育て環境を充実させてきたことが市内外に広く知れ渡ったこともプラスに影響していると思います。

現在、取手駅前の区画整理事業に伴い工事を行っており、ご不便をおかけしているところですが、新しい交通広場のイメージ図を看板や動画で用意させていただき1月から公開しています。動画については公開から半月ほど7,000回を超える再生回数があったことから市民の皆さまの関心の高さを感じます。今後も、使いやすくなる新市街地への期待からも、取手を選

んでいただける方が増えていくと考えています。

一方、まちの暮らしやすさや生活支援情報が必要な時に手軽に得られれば、暮らしの満足度が高まり、不安感も払拭されます。取手市では、Youtubeの取手市公式チャンネルに、本年1月末現在で、267本の動画を公開しています。行政情報のみならず、身近なところで元気に活躍している仲間のご紹介など、一層の充実を図っていく予定です。

まだまだ、コロナの影響が残っていますが、縁あって取手に住まう者同士、取手の魅力を高め、納得して、楽しく過ごしていきたいものです。

※日本人の国内移動に限る